



Traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Ehrenmitglied, kantonalen, eidgenössischen und CISM Veteranen

Armin Gallati

Als ausgebildeter Militärtrompeter spielte er von 1959 bis 2020 in unserem Verein mit, davon die letzten drei Jahre innerhalb der Spielgemeinschaft mit dem Musikverein Verena Stäfa. Auch nach seiner aktiven Zeit blieb Armin als treuer Konzertbesucher kameradschaftlich mit uns verbunden.

Lieber Armin, wir werden dich vermissen.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt unseren beiden hinterbliebenen Aktivmitgliedern Sabina und Urs Gallati sowie der ganzen Trauerfamilie.

Musikverein Harmonie Hombrechtikon

Spielgemeinschaft Musikverein Harmonie Hombrechtikon und Musikverein Verena Stäfa